

## 《单词百科:seventy-five是什么意思?seventy-five怎么发音?seventy-five的解释和用法》

英语单词seventy-five是什么意思?seventy-five怎么读?seventy-five怎么发音?简答网为您整理了seventy-five的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧！



### seventy-five怎么读

seventy-five的读音: ['sevnti:f'a v]

### seventy-five的意思

- 1、num.七十五;
- 2、n.七十五，七十五毫米口径大炮;

### seventy-five的相关词组

- 1、high five ( 尤指庆祝成功、表示致意等的 ) 举手击掌;
- 2、nine to five 九点至五点 ( 正常办公时间 );
- 3、five elements 五行 ( 金、木、水、火、土 );[医]五常 , 五贼 , 五行;
- 4、seventy times seven 很大的数目;
- 5、Five years 五年;
- 6、give me five 击掌以庆祝胜利;
- 7、five six seven eight 5,6,7,8 ( 英国组合steps演唱的一首英文流行舞曲。 )
- 8、Five days [医]候 , 一候;

### seventy-five的双语例句

- 1、The drinks in this vending machine each cost seventy-five cents.

这部自动贩卖机上饮料 75 美分一瓶.

- 2、It'll cost them the princely sum of seventy-five pounds.

这将花费他们75英镑巨款。

- 3、These huge, slow-moving masses of ice cover about seventy-five thousand square kilometers.

这些庞大的, 移动缓慢的巨大冰块覆盖了大约七万五千平方公里.

- 4、Hot dog? Only seventy-five cents.

要热狗 吗 只要七十五分钱.

- 5、When the boar was a scant seventy-five feet away, he fired.

当野猪离他不到 七十五 尺的时候, 他开了枪.

- 6、There is an unpaid bill of seventy-five dollars and some cents.

这里有一张应付 七十五 元几分的帐单.

7、The seventy-five yards of naked field was a nervous crossing.

通过这 七十五 码光光的田野真是紧张.

8、It's seventy-five cents for adults and thirty cents for children under twelve.

大人 75 美分,12岁以下的小孩30分.

9、Its streets and houses were already scattered over an area of seventy-five square miles.

街道和房屋分布在 七十五 平方英里的大面积上.

10、Many people die at twenty-five and aren't buried until they are seventy-five .

许多人在二十五岁时便心死,但却在 七十五 岁时才埋葬.

11、Nikko is situated about seventy five miles north of Tokyo.

Nikko位于东京北部约75英里.

12、She still goes out a great deal, even at seventy-five .

她虽然 75 岁了,仍然经常外出应酬.

13、Some say the original story-teller lived to the age of seventy-five .

有人说,讲故事者本人活到了 七十五 岁.

14、Mary: That's right. For seventy-five million. So how are you?

玛莉: 没错. 七千五百万的高. 那你好 吗 ?

15、Now the years of abraham's life were a hundred and seventy-five.

亚伯拉罕一生的年日是一百七十五岁.

以上是简答网为您整理的seventy-five怎么读的相关信息，希望对大家有一定的帮助。  
查看更多关于seventy-five的用法、seventy-five的释义、seventy-five的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/seventy-five>